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世界に希望を生み出そう

■ 点　鐘 18：30

我等の生業　　　鈴木一比古ソングリーダー■ ソング  

■ ゲスト・ビジター紹介

・支援留学生　ヘーラタ  ムディヤンセーラーゲ  ダッミカ  マノージャ  グナワラダナ 様
・米山奨学生　アミン , エムディ アル 様



■ 会長談話 市川修次会長
　本日は腰痛の為、ゴルフに出席できず申し訳ありませんでした。
　先週始め、東京の建設現場で鉄骨が落下し 2 人が亡くなり 3 人が怪我をするという
事故が起きました。私共でも重量物を扱っているので、他人事ではないと思いながら
ニュースを見ていました。東京駅という日本を代表する駅の目の前で、日本を代表す
る大林組・大成建設という大手建設会社の JVの現場で事故が起きたという事で、釣り

荷の上に乗っていて落下したというニュースに、後のニュースでは仮止めした後に落下したらしいのですが
信じられない出来事でした。JV の二社とも相当優秀な現場担当者が就いていると思われますし、私共も大
林組や大成建設等の仕事を行った事もあり、安全管理はとてもしっかりしている印象を持っていますが、何
があったのかと思います。
　直接的な事故の原因は早い段階で究明されると思いますが、私は裏には今の建設業の抱える問題、日本全
体の抱えている問題があるように思っています。人手不足がいろいろな業界で問題になっていますが、建設
業でも人手不足と高齢化が大きな問題になっています。又、来年 3 月に建設業等では終りを迎える働き方改
革による残業規制、我社にも大勢の職人の人達を抱えていますが、多くが 60代～ 70代となっておりまして、
残業規制やインボイス等による制度の変更等により、多くの職人が辞めていく事と考えています。最近ある
大手建設会社の外壁工事を施工しましたが、テレビでも会社 CM を行っている会社ですが、職人不足の上に
工期が無いという事で、事故が起きない事の方がおかしいという位のめちゃくちゃな現場の施工を行いまし
た。工事を出す施主側にも問題はあると思われ、川上から規制を掛けていかないと問題は解決しないと思っ
ています。
　大阪万博の建物が間に合わないという問題が起きていますが、50 以上のパビリオンのやり手がない、国
の威信に関わるという事で、今日のニュースでも予算を増額した上に来年 4 月からの残業規制は大阪万博に
関わる施設だけは外すなどという話が出ていますが、何を言っているのかと思います。私は商社等から 2 年
ほど前より、主催者側の「仕事を出してやる」というような姿勢を聞いていまして、すでに間に合わないと
いう話は聞いていました。
　今は何処の業界も「人手不足・働き方改革」等で昔とは環境が全く変わっている時代なので、自分は「客だ」
という姿勢では通用しない時代に入ったと思っています。

・送別のことば・記念品贈呈　　　市川修次会長
　笹川君のお父さんが現在、私共の会社の社長を務めていまして、そんな関係
で入会して頂きました。短い間でしたが仕事の都合という事で残念ですが退会
という事になりました。よく「若い時の苦労は買ってでもしろ」ということわ
ざがありますけれど、笹川君はまだまだ 38 歳という若さで、けっして今回の
事は無駄ではないと思っています。本人も「又、ロータリーに戻ってくる」と
宣言しておりますので期待して待っています。

・笹川星哉会員より退会のご挨拶
　この度は、急な退会となり申し訳ありません。約 1 年という短い間でしたが大変お
世話になりました。
　何も貢献できずにこのような形になってしまい私自身、本当に不甲斐なく悔しい気
持ちがありますが、この伊那中央ロータリークラブに入会させて頂き、新たな出会い
ができたことやロータリーの活動方針を知れたことで自身の成長に繋がりました。

　この経験を活かし自身のレベルアップに繋げ、この場所に必ず戻ってきたいと思います。その時はまた可
愛がっていただけましたら幸いでございます。
　本当にありがとうございました。

■ 退会式



宮下健幹事　　　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

・委員長挨拶　　　伊藤かおり前年度国際奉仕委員長
　昨年の１０月から、支援のかたちでお付き合いいただきましたダッミカさん
が本日でお別れとなります。いろいろ参加をしていただきながら交流ができ、
その点でもダッミカさんが活動を通して感じたことを、このあとメッセージと
して発信してくれますのでお聞きください。

・ダッミカさんよりご挨拶
　みなさん、こんばんは。
　まずはじめに、去年 10 月から 1 年間、このような貴重な奨学金を与えてくださっ
た伊那中央ロータリークラブの皆様、本当にありがとうございます。
　私は私費留学生として、修士 1 年の間、この奨学金のおかげで、経済的な心配をす
ることなく、研究に専念することができました。

　また、毎月開催されるロータリークラブの例会に招待してくださり、ありがとうございます。おいしい日
本料理でもてなしてくださったり、マレットゴルフなど、すばらしい野外スポーツイベントを企画してくだ
さったりと、本当に感謝しています。
　これらのイベントは、伊那中央ロータリークラブの皆さんと楽しく交流する良い機会となりました。
　最後になりましたが、いつも親切にサポートしてくださり、このようなすばらしい機会を与えてくださっ
た信州大学のスタッフの皆様にも感謝申し上げます。
　どうもありがとうございました。

・送別の言葉・記念品贈呈　　　市川修次会長
　ダッミカさん、一年間ありがとうございました。いつも名前を閊えながら紹
介しておりまして申し訳ありませんでした。半年ずれての支援という事で、私
の年度では 3 か月という変則的な期間となりました。いままで例会をはじめク
ラブの事業に積極的に出席して頂きましてありがとうございました。二月には
卓話でスリランカの紹介を行って頂き、行きたいと思いました。これからも勉
強に励んで頂き、又、スリランカと日本との親善に力を入れて頂ければと思い
ます。

■ 留学生送別の会

・米山奨学生アミンさんへ市川会長より、ロータリー米山記念奨学会「9月分
奨学金」が手渡されました。

■ 米山奨学金の支給

宮下健幹事■ 理事会報告
１．次年度役員・理事候補者の指名委員委嘱について
２．地区大会信任状の選挙人について
３．会員の退会に伴い、職業･社会奉仕委員会副委員長の選任について
４．I.M. 実行委員会組織図（案）について
５．次年度の地区補助金事業プロジェクトチームについて
６．10月の行事予定とメイクアップ扱いについて
７．その他



市川修次会長■ 指名委員委嘱
・細則により、元会長、現会長・幹事・会長エレクトが指名委員に委嘱されました。

伊澤和男I.M.実行委員長■ I.M.実行委員長挨拶
　池田ガバナー補佐親分の指名により実行委員長を申し渡され、浅学な者ですが、池
上副委員長、田中相談役のもと、各係の長、メンバーひとりひとりのお力を結集し、
伊那中央RCの熱気と笑顔を届けられればと思っております。
　皆様の絶大なご協力をお願いいたします。

■ 委員会報告

・デジタル化推進委員会より「My Rotary登録について」の説明　　　小椋文成デジタル化推進委員長
　デジタル化推進委員会では今回My rotary 登録６０％以上を達成したいと思います。
そこで、本日資料を配布させていただきます。内容は「アカウント登録について」に
なります。
　詳細は資料をご確認いただきたいと思いますが、今回特別に登録作業をデジタル化
推進委員会で対応させていただくキャンペーンを実施します。１０月１７日の例会ま

で最終ページの条件にご協力いただければ、面倒くさい作業をこちらで代行します。
　ぜひ、この機会に煩わしい作業を済ませましょう。ご協力をお願いします。

・9月24日（日）伊那市カレー大作戦の報告　　　太田明良職業・社会奉仕委員長
　先日２４日の日曜日に海老屋さんの協力のもと、伊那市カレー大作戦に参加して参
りました。当日は８名の会員に参加・協力いただき、当初予定１００食のところ、海
老屋さんからの容器提供もあって最終的には１２０食を配布しました。１２０食の内
訳は子供が６２食、大人が５８食でした。
　この伊那市カレー大作戦は、裏テーマとしては貧困家庭にも食料が届くようにとい

う貧困対策の目的がありますが、そのような家庭はなかなか表に出にくいということもあって、伊那市全体
でイベントとして盛り上げることで、貧困家庭も表に出てきやすくする雰囲気を作るということを目的にも
つ社協の取り組みです。
　本年度は多くの方に参加してもらいたいという思いで委員会のメンバーだけではなく、会員全体に参加依
頼をかけています。
　次回は、１１月２６日（日）に予定されていますので、参加のご案内が参りましたらぜひ積極的な参加を
お願いします。

・9月26日（火）青少年奉仕委員会の報告　　　井上修青少年奉仕委員長
　伊那西高校インターアクトクラブ例会への訪問回数を再検討し、月に２回、出席者
は一人と変更致しました。



■ 点　鐘 19：10

■ ニコニコボックス

◆市川修次

◆宮下健

◆松田靖宏

◆馬場秀則

◆唐澤稔

◆井上修

◆橋爪麻人
◆加藤篤

◆肥沼光彦

◆原一馬

今日のゴルフ楽しみにしていましたが、腰痛のため欠席となり申し訳ありませんでした。
早く治します。
9月21日に日本商工会議所の総会が東京帝国ホテルで開催され、馬場さんと唐澤稔さん、
ほか会議所の議員数名で参加させて頂きました。総会後の立食パーティーで参議院の片山
さつき代議士に、馬場さんが「女性初の総理を目指せ！！」と檄を飛ばす姿に流石だな･･･
と感服いたしました。　追記：宮下農水大臣にもご挨拶して参りました。
ゴルフコンペお疲れ様でした。
ダッミカ様、アミン様、お越しいただきありがとうございます。
ゴルフ例会、お楽しみください。
商工会議所総務委員会（唐澤稔委員長）の研修で、宮下農水大臣においき合いして来まし
た。近々選挙かもしれませんが大臣を落とすわけにはいきません。皆様よろしく。
今月20日に会議所の総務委員会の視察で、宮下一郎農林水産大臣に面会してきました。
今、問題になっている国政についての話を聞いてまいりました。今後の活躍を期待してい
ます。
皆様、ロータリアンの伊那西IAC例会出席もひと回り致しました。ありがとうございまし
た。来月より、新しい企画での出発になります。引き続き宜しくお願い致します。
笹川さん、次はゴルフ部でもお待ちしています。
今日は101個もたたきましたが、実は先日、伊那国際唐松7番ショートホールで人生2度目
のホールインワンをしました。それ以降ゴルフの調子は不調です。
日曜日は例によって「メシモリ」のご奉仕をして、本日、東京で取締役会に参加して今の
仕事納めとなりました。今後は生活の拠点が京都になり、伊那で皆様にお目にかかる回数
が少なくなると思いますが、引き続きご指導を宜しくお願い致します。
肥沼さん、市議会の講演会では、世界情勢は英語圏だけでない事が良くわかりました。肥
沼会員案内のモロッコ・カサブランカの旅を楽しみにしています。

会員数44名　　　出席免除会員5名　　　長欠会員1名　　　本日出席率100％　　　
前回出席率　修正なし

■ 出席報告



次回例会
10月 3日（火）　点鐘／ 12:30　　場所／海老屋料理店　　

　　　　　　　　　　・池田幸平ガバナー補佐事前訪問例会
   ・例会終了後：クラブ協議会（ガバナー補佐事前訪問）

■ 納涼親睦会 進行：ゴルフ部

・挨拶･･･橋爪麻人ゴルフ部長
・挨拶･･･市川修次会長
・乾杯･･･熊谷健会長エレクト
・ゴルフコンペ表彰式･･･ゴルフ部
　　　＊優勝　馬場秀則会員　
　　　＊準優勝　伊澤和男会員
　　　＊三位　橋爪麻人会員
・ソング「手に手つないで」･･･太田明良ソングリーダー
・万歳･･･三澤俊明会員


